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Beschlussauszug 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung 

Cronenberg vom 16.03.2011 

 
3. Bericht des ESW über den Winterdienst 2010/11 
    Vorlage: VO/0149/11 

Frau Schmidt verweist auf die Ergänzung der CDU-Fraktion zur Verwaltungsdrucksache. Der 
private Winterdienst habe in Cronenberg sehr gut gearbeitet. In der Händelerstraße gebe es 
– entgegen der früheren Aussage der Verwaltung - nach wie vor kein Salzlager. 
 
Frau Stv. Orth empfiehlt, zu dem „runden Tisch“ der Verantwortlichen im Winterdienst auch 
die Mitglieder des Verkehrsausschusses einzuladen. 
 
Herr Stv. Weigel hält dies weniger für dienlich zur Lösung des Problems. Vielmehr möchte er 
die Thematik nochmals in dem „runden Tisch“ mit den bergischen Nachbarstädten zur 
Sprache bringen.  
Generell habe sich seit dem letzten Jahr schon sehr viel getan bzgl. der Zusammenarbeit. Er 
werde auch noch einmal mit der AWG wegen des Salzlagers in Cronenberg sprechen. Die 
Bezirksvertretung sollte s. E. auch darauf hinwirken, dass in Cronenberg ein weiteres 
Winterdienstfahrzeug (in der Händelerstraße oder an der AWG) stationiert werde. 
 
Herr Kissing möchte geklärt wissen, inwieweit der Betriebs- bzw. Personalrat in die Abläufe 
eingebunden sei. 
 
 
Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 16.03.2011: 

Der Bericht wird ohne Beschluss entgegen genommen und zusammen mit den schriftlich 
formulierten Anmerkungen und Anregungen der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung 
Cronenberg vom 16.03.2011 an den zuständigen Ausschuss für Ordnung, Sicherheit und 
Sauberkeit und Betriebsausschuss ESW weitergeleitet. 
 
Einstimmigkeit  
 
 
Für die Richtigkeit des Beschlusses, unter dem Vorbehalt der Genehmigung der 
Sitzungsniederschrift: 

 

Holger Müller 
(Schriftführer) 
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